

南郷小学校



毛筆に親しむ会

12月6,7日 書道教室

書道教室を開いていらっしゃる外部講師の川井先生をお招きして、書き初めに向け、筆の使い方、整った字の書き方を教えていただきました。最初は緊張気味だった子どもたちですが、川井先生のアドバイスを受けてどんどん上達していきました。年が明けて、素晴らしい作品が集まるのが今から楽しみです。

伊南小学校



伊南小ワールドカップ

11月29日 朝の活動

日本代表の活躍で、日本全国が連日盛り上がったサッカーワールドカップでしたが、伊南小でもサッカー熱が高まり、校庭でサッカーをする子どもたちが増えました。この日の朝の会で、伊南小ワールドカップとして、2年生対3・4年生の試合を行いました。白熱した試合となり、結果は1対1の引き分け。朝から身も心も熱くなる試合となりました。

桜沢小学校



書き初めに向けて

12月7,9日 書写教室

3・4年生は外部講師の室井榮子先生、5・6年生は外部講師の赤松茂子先生に、書き初めに向けての書写指導をしていただきました。子ども達は普段とは違った緊張感をもって、授業に取り組むことができました。ポイントを丁寧に教えていただいたことで、書けば書くほど上達し、子どもたちには満足の表情が見られました。

# 学び舎 スケッチ

町内各学校の日常や、児童・生徒の表情を紹介するコーナーです。学校ごとに毎月一つ旬な情報をお届けします。下記QRコードからも各学校の情報を発信していますので、ご覧ください。

町立学校  
ポータルサイト

福島県立  
田島高等学校

福島県立  
南会津高等学校

田島第二小学校



琴の奏でる音に魅了される

12月1日 学校訪問コンサート

桐朋学園短期大学芸術部の学生3名をお招きして、琴に親しみました。琴の作りを説明していただいたり、楽譜や演奏する爪を見せていただいたりして、日常的にあまり触れることのない琴について知ることができました。また、「さくら」や「パプリカ」、「校歌」などを演奏していただき、琴の奏でる音に魅了され、素敵な時間を過ごすことができました。

田島小学校



人権について学びました

11月24日 2年生人権教室

2名の人権擁護委員会の方に来ていただき、「人権教室」を開催しました。人権とは、人が幸せに生きる権利であり、「命を大切にすること」や「みんなと仲良くすること」であることを、詩やDVDの視聴を通して学習しました。33名の子どもたちは、真剣に話を聞いて自分の考えを発表。授業終了後には、様々な感想を聞くことができました。

館岩小学校



歯科保健活動の充実

12月6日 「よい歯の教室」を実施

歯科衛生士の星文先生に歯みがき指導をしていただきました。講話や染め出しから、「歯並びに合ったみがき方」を意識することができました。館岩では、小中が連携して歯科保健に力を入れています。他にも、「いろ歯カルタ大会」などの取組を通して、歯の健康について学んでいます。今後は、正しい歯みがきの仕方を撮影し、中学校へプレゼント予定です。

荒海小学校



未来の教室 公開授業

11月25日 授業充実事業

本校は、「ふくしま『未来の教室』授業充実事業」の指定を受け、ICTを活用した効果的な授業のあり方を研究しています。5年生の授業を公開し、多数の先生方が参観。創立150周年を迎える荒海小学校の歴史を調べ、タブレットを活用して、集めた情報を整理、分析した5年生。情報化が進んだ「未来の教室」は、そう遠くない未来に実現されそうです。

田島高等学校



なぜ、震災遺産の収集に取り組むのか

12月9日 震災学習授業

先月号で紹介した「高校生語り部事業」の第二弾として、本校の第1学年で、県立博物館が東日本大震災と原発事故の被害を物語る「震災遺産」を収集する理由を考える授業を実施しました。生徒たちは、グループごとに意見交換した後、県立博物館の筑波匡介主任学芸員から「震災遺産」に対する思いを聞き、震災と復興に対する課題意識を高めていました。

南会津高等学校



おせちに挑戦！

12月12日 フードデザイン授業

毎回、廊下においしそうなおいを漂わせている3年選択フードデザインの12月12日の実習はおせちでした。家ではおせちを食べない生徒が多かったようですが、13名の生徒は伊達巻や田作り、紅白なますなどをきれいに盛り合わせ、試食を楽しんでいました。

館岩中学校



館中ワールドカップ開幕

12月8日 爽樺体育祭

世界中が熱狂しているサッカーW杯。負けず劣らずの熱い戦いが校内体育祭にて繰り広げられました。サッカー未経験の生徒たちですが、持ち前の運動神経とやる気で寒さを吹き飛ばしていました。好プレーには拍手で称え合い、実況席も設けられ大いに盛り上がる体育祭となりました。素敵な時間を創り上げた全校生に「ブラボー！！」

荒海中学校



全員が「ブラボー！」

12月6日 校内球技大会

季節は冬ですが、本校の体育館は、ワールドカップに負けにくいほどの熱気に包まれていました。今年も縦割り班で球技大会を実施。3年生は練習から先輩らしさを発揮し、チームに活力を与え、体力も競技力も向上。その勇姿を、1・2年生が感じ取り、伝統として受け継がれていくことでしょう。やる気に満ちあふれた「荒中ポーズ」が大会を盛り上げました。

図書館へ行こう！

12月の新着本をご紹介します。下記以外にも多くの本がありますので、足を運んでみてください。

【一般図書】

黒石 大沢 在昌 著  
ゴッホの犬と耳とひまわり 長野まゆみ 著  
もしも彼女が関ヶ原を戦ったら

みみそぎ 眞邊 明人 著  
会津の風光 三津田信三 著  
竹島善一 写真・文

【児童図書】

かいけつゾロリきょうりゅうママをすくえ！ 原 ゆたか さく・え  
アナールとねこ イブ・タイタス さく  
オハヨウどろぼう おのりえん 文・絵

【問合せ】 南会津町図書館 電話 0241-62-5522

開館時間：午前10時～午後6時

本の検索や予約、貸出状況の確認  
開館・休館日の確認はコチラから▶



『大長編ドラえもん』  
豪華愛蔵版 展  
2023年1月5日(木)から 1月29日(日)まで  
本編17巻+0巻+別冊  
激レアな「原画ポスター」も展示中！

『大長編ドラえもん』豪華愛蔵版展

1月29日まで開催中！

本編17巻 + 0巻 + 別冊(引くえもん、ドラ絵もん)

激レアな「原画ポスター」の展示やピー助&ドラえもんフィギュアもありますので、ぜひお越しください。  
※愛蔵版と別冊本の貸し出しは1週間となります。

南会津中学校



自ら決める。自ら守る。  
それがわたしたちの約束

12月 南会改則促進委員会

昨今の校則改正の流れを受け、本校でも10周年の節目に生徒が主体となって校則を見直そうと校則委員会を立ち上げました。委員会の名称も自分たちで考え、まずはかつて生徒会で作成したままになっていた通信機器等「わたしたちの7つの約束」について検討。全校生アンケートや協議を経て「わたしたちの4つの約束」を完成させることができました。

田島中学校



学級の絆深まる

12月15,16日 校内球技大会「田中杯」

校内球技大会である「田中杯」を行いました。学友会役員を中心に、体育委員やバレーボール部員など多くの生徒が協力しながら運営を行いました。当日に向けて各学級やチームで練習を行ってきた生徒達は、どの試合でも熱戦をくりひろげていました。仲間同士での温かい声かけや拍手が、印象的でした。